

Jedes Jahr für den guten Zweck!

11.12.2020 – Sandra Pfefferkorn



Auch wenn dieses Jahr einiges anders läuft als in den Jahren zuvor, wollte Apeg die Tradition wahren.

Das APEG-Team verzichtet auch dieses Jahr wieder auf Kundengeschenke und spendet für einen guten Zweck an die Radio7 Drachenkinder.

Apeg hofft so vielen Kindern in unserer Umgebung ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Daher überreichten heute Seniorchef Herr Erwin Kaeß und apeg Abteilungsleitung Frau Laura Gallist an Radio7 einen Scheck in Höhe von 2.000 Euro.

Apeg wünscht von Herzen alles Gute und liebe Grüße aus Kießlegg,

